

Un cuarto de siglo transformando vidas a través de la formación

Femxa, una de las entidades líderes en formación profesional y para el empleo en España, celebra este año su 25 aniversario. Este hito refleja un cuarto de siglo de compromiso con la educación y el desarrollo personal y profesional de miles de personas.

Asimismo, la entidad ha sido galardonada este año con el premio “Excelencia Empresarial”, otorgado por el diario La Razón en reconocimiento a su trayectoria y aportación al sector de la formación. El premio fue entregado por Antonio Garamendi, presidente de la CEOE. Desde sus inicios, Femxa ha destacado por ofrecer programas adaptados a las necesidades del mercado laboral. Su enfoque innovador y su compromiso con la calidad educativa le han permitido convertirse en un referente, acercando la formación a personas de todas las edades y orígenes.

Femxa se ha consolidado como referente en formación profesional gracias a su enfoque innovador y su compromiso con la calidad

Un recorrido de éxito

Desde cursos de especialización hasta programas de formación dual, Femxa cubre diversas áreas de conocimiento y sectores productivos, aportando valor a la sociedad mediante la formación como medio para mejorar la competitividad de las empresas y la empleabilidad de las personas. Esto lo consigue a través de su red de 15 centros propios acreditados por diferentes organismos públicos y más de 135 centros asociados a nivel nacional.

Los fundadores, Patricia García, José A. Dafonte y José Manuel Campos, siempre han tenido clara su misión de “acompañar a personas y organizaciones en su crecimiento personal y profesional”, facilitando el acceso a la formación para lograr una sociedad más inclusiva. Gracias a un equipo de más de 600 profesionales que aportan su talento y dedicación a cada proyecto formativo, han conseguido reflejar los valores de la compañía y su compro-

Femxa celebra 25 años impulsando el desarrollo profesional de miles de personas en España. Con un fuerte compromiso social, continúa liderando la formación adaptada a las necesidades del mercado



José A. Dafonte, Patricia García y José Manuel Campos, socios fundadores de Femxa



Patricia García, recogiendo el Premio a la Trayectoria y Excelencia en el sector de la formación, el febrero pasado

miso de ofrecer un servicio que impulse las oportunidades laborales de la ciudadanía.

Un fuerte compromiso social

A lo largo de su trayectoria, Femxa ha evolucionado hacia un modelo de negocio comprometido con la sociedad, promoviendo la inclusión, la igualdad de oportunidades y el respeto al medioambiente. Estos prin-

cipios guían su actividad diaria en acciones de formación y acompañamiento, fomentando las habilidades de su alumnado y las actitudes necesarias para su desarrollo profesional.

La sostenibilidad es uno de los pilares clave de la estrategia de Femxa. Cada año, la entidad impulsa proyectos para reducir la brecha digital y fomentar la empleabilidad, colaborando con organismos

públicos e instituciones para garantizar una educación accesible y de calidad. Estas iniciativas generan un impacto positivo en la sociedad, contribuyendo a un progreso más equitativo y sostenible.

Cabe destacar la participación de Femxa en la Red Española del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, con un enfoque en el “ODS 4: Educación de Calidad” de la Agenda 2030. La entidad se compromete a ofrecer oportunidades de aprendizaje permanente, destinando una parte significativa de sus plazas formativas gratuitas a los sectores más necesitados, en línea con su objetivo de democratizar el acceso a la formación.

Un futuro prometedor

En este nuevo capítulo, Femxa encara el futuro con ilusión y determinación. La entidad busca consolidarse como un referente en el ámbito de la formación, adaptándose a los nuevos retos que plantea la sociedad y el mercado laboral.

Con una posición privilegiada en el sector, Femxa se compromete a seguir aprovechando las tendencias emergentes, integrando tecnologías avanzadas en sus programas formativos. El uso de plataformas de e-learning, junto con herramientas como la realidad virtual y la inteligencia artificial, permitirá crear experiencias de aprendizaje más personalizadas y eficaces, alineadas con las demandas de los profesionales de hoy.

Además, en sintonía con la evolución del mercado laboral, la organización aspira a ampliar su oferta formativa, adaptándose a las tendencias de los distintos sectores y a las necesidades específicas de los profesionales. Esto refuerza su compromiso con una formación integral y flexible.

En este contexto, la incorporación de la Formación Profesional (FP) a su oferta se presenta como un reto inmediato. Femxa está preparada para responder a la creciente demanda de perfiles cualificados, ofreciendo ciclos formativos especializados que proporcionen habilidades prácticas y efectivas. Esta ampliación consolida su posición como referente en formación integral, brindando a sus alumnos una variedad de opciones para alcanzar sus metas personales y profesionales.

La entidad apuesta por la inclusión y la sostenibilidad, ofreciendo oportunidades de aprendizaje accesibles y equitativas